

○11月30日「3年学習発表会」



学習発表会1日目。3年生の発表が20名ほどの観客の前で行われました。終わりの挨拶は、ハアハアしながらの挨拶となりました。やり切った感満載の発表となりました。3年生の皆さん、お疲れ様でした。また、お忙しい中参観に来ていただいた皆さんありがとうございました。



あわせて、『学習発表会作品展』をホールで実施しています。来校された際に子どもたちの力作を是非ご覧ください。

○11月27日「トイレ工事情報②」

古い設備の撤去がほぼ終わり、上水道と下水道との接続に関わる工事が始まっています。校舎北側をユンボで掘り管などの埋設を行っています。仕切りの壁などが取り払われたトイレは「こんなに広がったっけ？」と思うくらいの状態です。

○11月26日「総練習②」

きょうは4～6年生の総練習でした。途中音響機器等のハプニングもありましたが、無事終わることができました。昨日から2日間にかけて総練習(児童公開)を行ってきましたが、発表内容もちろんですが、きょうまでどんな思いで取り組んできたのかがわかる発表であったことがすばらしかったです。微調整はあるかもしれませんが自信を持って取り組んでほしいものです。

○11月25日「総練習①」

来週行われる学習発表会の総練習が行われました。他の授業や自分たちの練習もあるためきょうは1～3年生の発表を全校児童で参観しました。1～3年生は満足のいく発表ができたでしょうか？4～6年生は明日行われる自分たちの総練習に向けてどんな思いを持ったでしょうか。残り日数は少ないですが、より良い発表を目指してほしいものです。

○11月24日「トイレ工事情報①」

トイレ工事が当初の予定通り進んでいるようです。児童用、教職員用とも古い設備が撤去されがらんとしている状況です。子どもたちも仮設トイレの使用に少し慣れてきたようです。

○11月20日「公開研究会」

釧路教育局指導主事、町教育委員会指導室長を招き、町内校からの参加者も交えて公開研究会を行いました。先生方の授業実践力の向上が児童の学力向上につながっていきます。公開授業後には指導主事、指導室長、参加された先生方から本校の研修の推進についてたくさんのご示唆をいただきました。貴重な学びの場を活かし、より良い授業を目指していきたいと気持ちを新たにしました。

○11月19日「学習発表会へ向けて」

各学級、学年の準備が進んでいます。衣装や小道具が教室などにおいてあり、とても待ち遠しいです。セリフや動きを覚えることはとても大変です。しかもコロナ対策をした上での取組はいろいろと配慮することがあります。様々な制約の中であっても最大限の力を発揮しようとがんばっている子どもたちの姿が学校中に見られます。

○11月18日「仮設置完了」



内装工事前の仮設トイレの設置が完了しました。仮の屋根や壁もつき、プライバシーも守られます。いよいよ今週末から校舎内トイレの撤去が始まります。

○11月17日「会場設営」

今月末からの学習発表会に向けての会場設営を行いました。明日以降、会場での練習が始まります。会場設営されたことで体育館が少々手狭になりましたが、空いたスペースを使って体を動かしていきます。

○11月16日「目標」



今月末から行われる「学習発表会」のスローガンが体育館に掲示されました。当日、このような姿でがんばっている子どもたちを見ていただきたいと思います。

○11月13日「祈 交通安全」



以前にお知らせした6年生が作成した交通安全ポスターが、はがきサイズになり、校区全戸（364戸）に配布されました。本日から始まった冬の交通安全運動に合わせた活動です。子どもたちもそれぞれ交通安全をしてほしい人宛に渡しています。

○11月12日「工事開始」

トイレ等の改修工事がいよいよ始まりました。まずは仮設トイレの設置など外構の工事です。工事等の概要については週明けに各家庭にお知らせいたします。

○11月11日「しばれ」

今朝は道ばたの水たまりが凍っていました。浜中町榊町のアメダス記録によると午前6時に-2.6℃とのこと。冬はもうすぐそこまで来ています。道内では40cm以上の雪が積もったところもあるそうです。また、スリップによる交通事故も多発しています。登下校時の交通安全も指導していきます。

○11月10日「ひょう？あられ？」

給食後の清掃活動中にパラパラパラと聞こえてきました。外を見ていた児童に「ひょうですか？あられですか？」と聞かれました。調べてみると「ひょう(雹)」は直径5ミリメートル以上のもの、「あられ(霰)」は直径5ミリメートル未満のもののことを言うそうです。児童の質問から1つ学びました。

○11月9日「歯みがきがんばり週間」

食後の歯みがきの仕方、大切さについて養護の先生から学んでいます。1週間かけて各学級(学年)ごとに「虫歯や歯肉炎の原因」や「磨き残しのない歯みがきの仕方」を学んでいます。学んだ後は実践が大切です。

○11月6日「いよいよ」

コロナ禍のため延期されていたトイレ等の改修工事が今月から始まると連絡を受けました。詳細については各家庭に改めてお知らせいたします。工期の修了は2月上旬の予定とのことでした。

○11月5日「絵文字」



3年生が国語で学習したことから「オリジナル絵文字」を作りました。2グループに分かれて保健室と音楽室の絵文字を完成させました。どちらもその部屋がどんな部屋なのかがわかるようになっています。来校されたときには是非ご覧になってください。

○11月4日「人権の花運動を終えて」



町の人権擁護委員さん2名が来校され、今年の「人権の花運動」に対して感謝状をくださいました。花を大切に育てることはもちろんですが、そこから人権意識を向上させなければなりません。本校の子どもの目標「は・ま・な・か」にもつながるところがあります。今年貴重な経験をさせていただくことができました。ありがとうございました。

○11月2日「朝会」

本日の全校朝会で校長先生から3つのお話がありました。

1. リンク柵板設置などの保護者の皆様の作業に対する感謝の気持ち
2. 今月末の学習発表会の準備をしっかりとしよう
3. コロナ予防対策と差別・偏見をなくすこと

コロナ等予防対策をしっかりとしながら、学習発表会の準備に取り組んでいきましょう。家族を含め、風邪症状がある場合は無理して登校しないよう、改めてお願いいたします。

明日11月3日(火)は「文化の日」でお休みです。